

St. Felix und Regula

Kath. Pfarramt St. Felix und Regula, Hardstrasse 76, 8004 Zürich,
Telefon 044 405 29 79, www.felixundregula.ch



Seelsorger:	Stephan Kaiser-Creola, a.i.
	Andreas Kunz
	Franco Luzzatto, Pfarrer, Dekan
	Bodo Näß, Theologe im Praxisjahr
Katechetin:	Ester Georgakis
Organist:	Cyrill Scheidegger

Sakristanin:	Teresa Forte, i.A.
Pfarrei Sekretariat:	Luja Grgic, Leander Leuenberger
	Mo & Di 9.00–11.00/14.00–16.00 Uhr
	Fr 9.00–11.00
E-Mail:	info@felixundregula.ch
KP Sekretariat:	Irene Nudelholc

Gottesdienste

WEISER SONNTAG, 16. APRIL

Legat: Frida Dietrich-Leber
9.30 Erstkommunionfeier mit
Franco Luzzatto
Stephan Kaiser, Predigt
Franz Schaffner, Organist
Ester Georgakis, Katechetin
11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

Kollekte: Theodora Stiftung

SONNTAG, 23. APRIL

9.30 Eucharistiefeier
mit Pater Karl Meier
Cyrill Scheidegger, Organist
Sophie Lauerer, Kantorin
11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

Kollekte: oeku – Kirchen für die Umwelt

WERKTAGSGOTTESDIENSTE

Mi 19.4. 9.00 Eucharistiefeier
Mi 26.4. 9.00 Kommunionfeier

GOTTESDIENSTE IN DEN ALTERS-ZENTREN

Freitag, 21. April
9.45 Kommunionfeier im Bullinger
10.45 Kommunionfeier im Hardau

EUCHARISTIEFEIERN IN KROATISCH

Di, 18.4., Fr, 21.4., Di 25.4., Fr, 28.4. 19.30
Sa, 22.4., Erstkommunion in Kroat. 11.00

Mitteilungen

VERSTORBEN

Josef Gappmaier ist am 14. März im Alter von 81 Jahren gestorben und wurde am 30. März im Friedhof Sihlfeld beigesetzt.

Gott, schenke ihm die ewige Ruhe,
und das ewige Licht leuchte ihm.
Lass ihn ruhen in Frieden. Amen.

CAFÉ KREUZPUNKT

Dienstag, 18.4. und 25.4., von 9.00 bis 11.30 Uhr. Wir freuen uns auf Sie.

MAIANDACHT 9. MAI, 13.00 BIS 18.00 UHR

Wir laden Sie herzlich zu unserer Maiandacht ein. Wir werden gemeinsam beten und singen. Maiandachten gehören zur katholischen Tradition. Wir besinnen uns

auf eine junge jüdische Frau, auf die Mutter Jesu.

Der Monat Mai ist der Muttergottes gewidmet und bietet uns eine besondere Zeit, in der wir uns auf ihre Fürsorge besinnen können.



Der Bus wird am 9. Mai um 13.00 Uhr vor unserer Kirche abfahren. Andreas Kunz und Franco Luzzatto freuen sich auf Ihr Kommen und eine besinnliche Maiandacht. Sie können sich hierfür bis spätestens Donnerstag, 20. April, im Sekretariat anmelden:
info@felixundregula.ch/044 405 29 79

VORANZEIGE: WALLFAHRT NACH EINSIEDELN, 1. JULI

Die traditionelle Wallfahrt der Zürcher Katholikinnen und Katholiken nach Einsiedeln findet am Samstag, 1. Juli, statt. Sie können sich bis spätestens 15. Mai im Sekretariat anmelden, damit wir einen Transport organisieren können:
info@felixundregula.ch/044 405 29 79

Pro Person ziehen wir einen symbolischen Betrag von Fr. 10.– ein.

Die Eucharistiefeier beginnt um 12.45 Uhr. Anschliessend essen wir zu Mittag entweder aus dem Rucksack oder von den Ständen mit Würsten, Broten und Getränken im Klosterhof.

ERSTKOMMUNION

Der Sonntag nach Ostern, auch Weisser Sonntag genannt, ist in unserer Kirche der traditionelle Tag für die Erstkommunion. Der Name «Weisser Sonntag» kommt höchstwahrscheinlich von den weissen Gewändern der Taufbewerber, welche zur Zeit der frühen Kirche in der Osternacht getauft wurden. Ostern und Eucharistie hängen eng zusammen. In der Kommunion ereignet sich das östliche Geschehen. Hier wird durch das Brechen von Brot das Sterben und die Auferstehung Jesu vergegenwärtigt. Die Erstkommunionkinder können sich meist nicht an ihre Taufe erinnern, da sie damals zu klein waren. Bei der Erstkommunion haben sie aber dank der intensi-

ven Vorbereitung im Religionsunterricht die Möglichkeit, auf ganz besondere Weise Kommunion, Gemeinschaft mit Gott und anderen Menschen unserer Pfarrei zu erleben.

Folgende zwölf Kinder empfangen erstmals das Sakrament der Eucharistie:

- Lorena Barberi
- Arianna Batticane
- Alex De Magalhaes Rodrigues
- Tamit Gebreyesus
- Chiara Iellamo
- Carmen Lomtadze
- Mateo Mojsilovic
- Basil Oester
- Elia Poggioli
- Marco Rappa
- Jonathan Soares Sampaio
- Emily Vicente

RÜCKBLICK FIRMREISE

Am Wochenende vom 25. und 26. März waren wir mit den Jugendlichen des Firmweges auf einer gemeinsamen Reise in der Westschweiz.

Das regnerische Wetter konnte uns nicht aufhalten, und wir entdeckten verschiedene Ecken der Altstadt Fribourgs. Eine besondere Herausforderung stellte hierbei das Erklimmen der über 300 Stufen des Turms der Kathedrale dar. Am Abend besuchten wir das Zisterzienserkloster Hauterive. Dort nahmen wir, abgeschieden von der Hektik und dem Lärm der Stadt, am Stundengebet der Klostergemeinschaft teil. Für alle Beteiligten war dies ein einmaliges Erlebnis. Übernachten konnten wir im Salvatorhaus in Fribourg. Der Gemeinschaft der Salvatorianer, insbesondere Pater Karl Meier, gilt ein besonderer Dank für diese Möglichkeit. Am Sonntag machten wir zum Abschluss des Wochenendes schliesslich noch einen Abstecher in das malerische Gruyére Land.



Es hat uns viel Spass bereitet, mit unseren Jugendlichen gemeinsam unterwegs zu sein. Wir freuen uns schon auf das nächste Wiedersehen.

Andreas Kunz und Ester Georgakis

VORANZEIGE: KIRCHGEMEINDE-VERSAMMLUNG, 21. MAI, 10.45 UHR

Die erste Kirchgemeindeversammlung im Jahr 2023 findet im Anschluss an die sonntägliche Eucharistiefeier im Pfarrsaal an der Hirzelstrasse 22 statt. Alle Mitglieder unserer Pfarrei sind herzlich zur Versammlung eingeladen.